

## KUA dan PPAS 2023, Bupati HSS Anggarkan 1.3 T untuk Pembangunan



Sumber gambar:

<https://kalsepos.com/2022/07/12/kua-dan-ppas-2023-bupati-hss-anggarkan-1-3-t-untuk-pembangunan/>

Bupati HSS H Achmad Fikry, menyebut, tahapan perencanaan dan pelaksanaan pembangunan pada 2023 merupakan tahun kelima dari RPJMD periode 2018 hingga 2023.

Disebutkannya, Rancangan Kerja Pembangunan Daerah (RKPD) 2023 nantinya akan menyesuaikan RAPBD HSS.

Untuk pembangunan tahun ini, Pemkab HSS mengusung tema Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia Yang Berkontribusi Terhadap Kemandirian Ekonomi Yang Berkelanjutan Dengan Memperhatikan Kelestarian Lingkungan.

Tema tersebut akan didukung dengan prioritas pendukung strategi pembangunan. Seperti, pembangunan manusia melalui peningkatan pelayanan dasar, peningkatan produktivitas sosial dan ekonomi.

Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Achmad Fikry sampaikan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun 2023, Selasa (13/7) dalam rapat paripurna DPRD HSS.

Rapat paripurna penyampaian KUA dan PPAS 2023 dipimpin Ketua DPRD HSS Akhmad Fahmi didampingi Wakil Ketua I Kartoyo dan Wakil Ketua II Muhammad Kusasi yang dihadiri segenap anggota dewan.

KUA dan PPAS 2023 yang disampaikan Bupati Fikry tersebut adalah KUA dan PPAS akhir masa jabatan Bupati -Wakil Bupati periode 2019-2023.

Bupati HSS Achmad Fikry mengatakan pembangunan Kabupaten HSS pada 2023 diperlukan sumber penerimaan daerah untuk membiayainya.

Dikatakan bupati, KUA dan PPAS 2023 diproyeksikan penerimaan daerah sebesar Rp1.323.044.244.000, yang terdiri pendapatan daerah Rp1.163.590.784.000 dan target penerimaan pembiayaan daerah Rp159.453.450.000.

“Target ini dihitung dengan memperhatikan tren penerimaan daerah pada tiga tahun sebelumnya,” ujar Bupati Fikry.

Menurut bupati, untuk pencapaian target kinerja pendapatan daerah, maka dilaksanakan beberapa strategi di bidang pendapatan daerah, diantaranya optimalisasi pajak dan retribusi daerah serta penerimaan lain- lain.

Selain itu, optimalisasi pemanfaatan dan pengelolaan aset daerah dan pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan, peningkatan koordinasi dengan pemerintah pusat dan provinsi dalam rangka meningkatkan dana perimbangan dari pusat dan bantuan keuangan dari provinsi.

“Kita juga melakukan optimalisasi sinergi dengan program pemerintah pusat melalui dana alokasi khusus dan dana transfer lainnya, dan memacu prestasi pemerintah daerah,” ujar Bupati Fikry.

#### **Sumber berita:**

1. <https://kalselpos.com/2022/07/12/kua-dan-ppas-2023-bupati-hss-anggarkan-1-3-t-untuk-pembangunan/>, 12 Juli 2022.
2. <https://banjarmasin.tribunnews.com/2022/07/12/perhatikan-penerimaan-dalam-tiga-tahun-terakhir-ini-rancangan-kua-ppas-rapbd-2023>, 12 Juli 2022.

#### **Catatan:**

PAD terdiri dari hasil pajak, retribusi daerah, pendapatan dari dinas-dinas, BUMN dan lain-lain, yang dikalkulasikan dalam bentuk ribuan rupiah setiap tahunnya. PAD sebagai salah satu sumber penerimaan daerah mencerminkan tingkat kemandirian daerah. Semakin besar PAD, mengindikasikan bahwa sebuah daerah mampu melaksanakan desentralisasi fiskal dan ketergantungan terhadap pemerintah pusat berkurang.

- a. Menurut Undang-Undang Nomor 28 tahun 2009 tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah, retribusi daerah merupakan pungutan daerah sebagai pembayaran atas jasa atau pemberian izin tertentu yang khusus disediakan dan/atau diberikan oleh Pemerintah Daerah untuk kepentingan pribadi atau badan.
- b. Banyak yang mengira jika retribusi daerah sama dengan pajak daerah. Dimana keduanya memiliki persamaan dan perbedaan masing-masing. Keduanya merupakan salah satu sumber pendapatan pemerintah daerah yang penting untuk

membiayai pembangunan. Selain itu, keduanya bersifat dipaksakan dan dibebankan kepada masyarakat. Bila masyarakat taat bayar keduanya, maka akan tercapai kesejahteraan bersama.

### Jenis-Jenis Retribusi Daerah

Retribusi daerah dibagi menjadi 3 jenis, seperti yang tertuang dalam Undang-Undang Nomor 28 tahun 2009, yaitu:

1. Retribusi Jasa Umum
2. Retribusi Jasa Usaha
3. Retribusi Perizinan Tertentu

### Struktur APBD

